



ACTUALIDAD

26 barrios serán beneficiados con proyectos de pavimentación

Más de 22 mil millones serán destinados por la empresa petrolera para el mejoramiento de las vías en el distritito



Published 8 horas ago on enero 25, 2023
By Redactor Digital



LATEST TRENDING VIDEOS



JUDICIAL / 14 mins ago
Muere hombre en Yondó por disparos con arma de fuego



DEPORTES / 2 horas ago
Jugadores del Alianza Petrolera se muestran positivos para próximo partido



ACTUALIDAD / 2 horas ago
Cambio en fecha de comisión de alto nivel: se realizará el jueves 26 a las 8 de la mañana



Ecopetrol anunció que más de \$22.500 millones serán destinados para tres proyectos de inversión social en algunas comunas del distrito de Barrancabermeja.



Los 26 barrios que serán beneficiados con estos proyectos se encuentran ubicados en las comunas 1, 3, 5, 6 y 7



En estos proyectos también habrá intervención en la parte de alcantarillado y acueducto y por supuesto será la comunidad la principalmente beneficiada.

Entre los 60 tramos que serán intervenidos suma un aproximado de 5 kilómetros de pavimentación distribuidos en vías de estos 26 barrios.



RELATED TOPICS:

← **DON'T MISS**
La Secretaría de las Mujeres y la Familia liderará donatón de libros

UP NEXT
El viernes se realizará mesa de dialogo con manifestantes del paro →

YOU MAY LIKE

ACTUALIDAD

Cambio en fecha de comisión de alto nivel: se realizará el jueves 26 a las 8 de la mañana

El mandatario de los barranqueños manifestó que la forma de comercializar la gasolina es ridícula, ya que se tiene que llevar fuera de la ciudad y traer de vuelta para venderla, aumentando su precio

Published 2 horas ago on enero 25, 2023
By Redactor Digital



El alcalde de Barrancabermeja, doctor Alfonso Eljach Manrique, se refirió a la situación de bloqueos que ha aislado a la ciudad y ha causado escasez de combustibles y alimentos.

Según el alcalde, se ha estado en contacto con el gobierno nacional para solicitar una respuesta directa y urgente a las personas que, de manera justa, han venido haciendo sus inconformidades en torno a temas ambientales y sociales.

Además, se ha acordado una comisión de alto nivel para mañana a las ocho de la mañana en Barrancabermeja, con el fin de dialogar con las autoridades manifestantes. El alcalde también se refirió a la escasez de productos en la ciudad debido a los bloqueos, incluyendo dificultades en el tránsito, algunos médicos y gasolina.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Consejero se refiere por intervención a Cafaba

Kleber solicitó al alto funcionario de investigar actuaciones sospechosas de la superintendencia en el manejo de la caja



Published 2 horas ago on enero 25, 2023
By Redactor Digital



Orlando Kleber hace parte del consejo directivo de Cafaba que fue removido esta semana junto a la directora administrativa por la superintendencia de subsidio familiar. Kleber, quien dijo ser de las minorías del consejo removido, se refiere a la decisión de la super subsidios

Indicó que en 20 años de ser consejero ha conocido lo que son dos intervenciones a la caja sin que se conozcan resultados favorables al final de esas intervenciones.

Kleber en su intervención ante el superintendente le pidió al alto funcionario investigar actuaciones sospechosas de la superintendencia en el manejo de la caja.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Este viernes se llevará a cabo mesa de diálogo con manifestantes

La finalidad de dicho encuentro será atender a las solicitudes presentadas por la comunidad que lleva a cabo los bloqueos en la vía nacional



Published 2 horas ago on enero 25, 2023
By Redactor Digital

	OCORRIDO	ES-DC-40-19
	VERSION	1
	FECHA DE PUBLICACION	10/12/2022
	PAGINA	1 de 1

COMUNICADO DE PRENSA

COMUNICADO OFICIAL No. 04

La Gobernación de Santander se permite informar que, como resultado del Puesto de Mando Unificado (PMU) realizado el día de hoy en comunicación con la señora viceministra del Interior Lilia Solano, se logró concertar y coordinar con las partes involucradas y delegados del Alto Gobierno, la puesta en marcha de una mesa de diálogo a realizarse el próximo viernes 27 de enero a las 8:00 am en la Alcaldía del Distrito Especial de Barrancabermeja.

Agradecemos la activa participación y colaboración de las autoridades regionales de la Policía, Ejército, Procuraduría, Defensoría del Pueblo, Fiscalía y Secretaría del Interior Distrital.

La finalidad de dicho encuentro es atender las solicitudes presentadas por la comunidad en los bloques en la vía nacional en la Ruta del Sol en el corregimiento de la Lizama, e igualmente a la población inconforme por el otorgamiento de la licencia ambiental de la Corporación Autónoma de Santander (CAS) a la multinacional COLCO S.A. para la explotación de carbón en el Carmen de Chucurí.

Desde el primer momento de los bloques, la Administración Departamental ha buscado la implementación del diálogo con los actores sobre las demandas, para resolver a la mayor brevedad posible la afectación a toda la población; especialmente a los transportadores, comerciantes y pasajeros que usan estas vías en su actividad diaria.

Agradecemos a la ciudadanía su comprensión y solidaridad con las comunidades afectadas para buscar la salida pacífica, a través de diálogos respetuosos que permitan avanzar para encontrar soluciones.

Cordialmente,
Gobernación de Santander



Desde la Gobernación de Santander se ha emitido un comunicado a la opinión pública en el que informan que como resultado del puesto de mando unificado realizado el día de hoy en comunicación con la viceministra del interior Lilia Solano, lograron concertar y coordinar con las partes involucradas y delegados del alto gobierno, la puesta en marcha de una mesa de diálogo a realizarse el próximo viernes 27 de enero a las 8 de la mañana en la alcaldía del distrito de Barrancabermeja

En el mismo comunicado también expresan que la finalidad de dicho encuentro será atender a las solicitudes presentadas por la comunidad que lleva a cabo los bloqueos en la vía nacional, al igual que con la población inconforme por la licencia **minera** otorgada por la CAS a la empresa Calcco.

CONTINUE READING

TRENDING



NACIONAL / 7 meses ago
Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



AZAR / 2 meses ago
Resultados de loterías y chances el día 20 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago
Resultados de loterías y chances el día 27 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago
Resultados de loterías y chances el día 14 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago
Resultados de loterías y chances el día 15 de Noviembre



ACTUALIDAD / 8 meses ago
Albendazol: para qué sirve, dosis y cómo tomar



AZAR / 2 meses ago
Resultados de loterías y chances el día 25 de Noviembre



AZAR / 2 meses ago
Resultados de loterías y chances el día 21 de Noviembre

ZOX

